
私立大学図書館協会 2007 年度第 2 回協会ホームページ委員会議事要録 

日  時：2007 年 7 月 6 日（金） 14：00～17：25 

場  所：大阪学院大学 17 号館 1 階「レセプション A」 

出席者：川越 智之（駒澤大学）、荒木 浩一郎（京都文教大学）、久世 泰子（東京経済大

学・記録）、竹村 宏（大手前大学・記録）、長坂 功（愛知大学）、中林 雅士（明治大学）、

藤尾 豊（四国学院大学）、辺見 純子（帝京大学）、矢田部 伸治（大阪学院大学）、渡来 

達也（中央大学） 

欠席者：野口 秀実（福岡大学） 

［配布資料］ 

資料[0] 2007 年度第 1 回私立大学図書館協会常任幹事資料 

資料 1 加盟館名簿について 

資料 2 各種申請書式「館名変更について(報告)」用紙の変更案 

資料 3-1 WWW情報資源提供サービス利用細則の改正について 

資料 3-2 WWW情報資源提供サービス利用細則新旧対照表 

資料 4 第三者による協会WWW情報資源の利用について 

［議題］ 

1. 協会ホームページのサイトポリシーについて 

2. 私立大学図書館協会並びに各地区部会・各地区協議会 HP の進行状況報告 

3. 委員の役割分担(副アドミニストレータ)について 

4. 加盟図書館名簿について 

5. 各種申請書式の「館名変更について(報告)」用紙の変更について 

6. 私立大学図書館協会WWW情報資源提供サービス利用規程細則の改正について 

7. メーリングリストサービスの利用について 

8. その他 

議事に先立ち、大阪学院大学図書館長・流通科学部教授の金川 徹先生から、ホームペー

ジの役割として情報提供・PR 以外に、情報を共有しながら事務をスリムにする手段でもある、と

いった主旨で開会の挨拶があった。 

［報告事項］ 

1. 協会ホームページのサイトポリシーについて(資料[0]) 

会長校から、「私立大学図書館協会ホームページ サイトポリシー(案)」が東西合同役員会

に諮られる予定になっている旨の報告があった。承認され次第協会HP に載せるので、各地

区部会・各地区協議会 HP からリンクを張るよう、川越委員長から要請があった。 

2. 私立大学図書館協会並びに各地区部会・各地区協議会 HP の進行状況について 

東西地区部会・各地区協議会・協会それぞれの HP の進行状況について、各委員から報

告があった。 



［協議事項］ 

1. 委員の役割分担(副アドミニストレータ)について 

副アドミニストレータに藤尾委員を選出し、現在副アドミニストレータを兼務している中林委

員から引き継ぐことになった。 

2. 加盟図書館名簿について(資料 1) 

会長校から、加盟館名簿に関して会長校の把握する現状および当面の対応策について

報告があった。それに基づいて、下記の通り意見交換が行われた。 

・ 協会 HP の加盟館名簿は、各地区の名簿に比べて情報が少ない(加盟館名および

加盟館図書館HPへのリンクのみ)。特に図書館HPへのリンクの網羅を目指したい。 

・ 会長校には、全加盟館のアクセス・データがある。これを利用すれば、データおよび

メンテナンスを一本化し、各地区などの名簿に利用できるのでないか。 

総会で配布している冊子体名簿と HP での名簿の統合については、継続して会長校を中

心に協議する。 

3. 各種申請書式の「館名変更について(報告)」用紙の変更について(資料 2) 

「館名変更について」の書式について、住所、連絡先、URL、E-MAIL の変更にも対応で

きる書式となるよう会長校で再度検討してもらうこととした。 

4. 私立大学図書館協会WWW情報資源提供サービス利用細則の改正について(資料 3) 

2006 年度に「メーリングリスト申請者名簿」の提出を廃止したいとの要望があったという説

明を受け、審議の結果、異議なく承認した。総会での承認を経て、2007年 9月 6日から施行

の予定である。 

5. メーリングリストサービスの利用について(資料 4) 

荒木・竹村両委員から、京都・阪神両地区協議会のメーリングリストを利用して情報提供を

したいという大学図書館近畿イニシアティブの要請に関して、経緯およびこれまでの協議内

容が報告された。 

審議の結果、関係規定でできないため、従来通りのやり方による情報提供を求める、という

主旨の回答をすることになった。 

6. その他 

・ 前年度のアカウントを順次削除する旨が中林委員から報告された。 

・ 渡来委員から、協会HPの「概要組織図」について諮られ、細部の訂正をして更新す

ることが了承された。 

・ 久世委員から、Adobe Acrobat 8 の購入要請があり、了承された。 

・ 川越委員長から、次回委員会からしばらくの間、辺見委員に代わって川北 友美氏

が出席すると報告された。 

・ 次回HP委員会の会場は下記の通り了承された。開催日については、ML で日程調

整の上決定することになった。 

会  場：京都文教大学 

開催日：10 月下旬（未定） 

以上 


